

Fecha	Sección	Página
09.11.2010	Negocios	19

Este año, proyecto de tren en Yucatán

Yoisi Moguel / Finsat

MÉRIDA, Yuc., 8 de noviembre.— Antes de que termine el año se dará a conocer el proyecto de factibilidad del tren ligero que iniciará su construcción a principios de 2011 —previo apoyo federal—, para aumentar el flujo comercial y turístico entre Yucatán, Campeche y Quintana Roo. Su objetivo es cortar el tiempo de recorrido entre las tres entidades mediante el apoyo de empresarios nacionales y extranjeros.

El coordinador del Sistema para el Financiamiento del Desarrollo de Yucatán, Adolfo Peniche Pérez, explicó que el proyecto ejecutivo incluirá el presupuesto para realizar la obra completa. La icitación pública para el tren será nacional e internacional.

Luego de realizarse el estudio de factibilidad con un costo de ocho millones de pesos, ahora tiene lugar la etapa del proyecto ejecutivo, y de tener respaldo federal, en 2011 iniciará la obra.

Peniche Pérez subrayó que los empresarios locales tienen interés de participar en el proyecto. Agregó que el tren será de gran utilidad para el transporte de carga, para los sectores turístico, empresarial, industrial y ciudadanos que en la entidad. Resaltó que hay empresas de Canadá, Japón, China, Corea, Alemania que están interesados en entrar al concurso.



Página 1 de 1 \$ 12773.70 Tam: 76 cm2 CBALDERAS

151. 2010.11.09